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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Sebastian um 19.10 Uhr eröffnet. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 
23.10.2012 wurde kurz besprochen und mit wenigen nachträglichen Änderungen angenommen 
[8-0-1]. Stefan wird die geänderte Fassung per E-Mail versenden. 

↑Anfang↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurde in der Runde: Sarah Weiner 

↑Anfang↑ 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 
 

 Es gab eine Klausurtagung von letztem Freitag bis Sonntag. Dazu waren der StuKo und 
die Referate eingeladen, wobei die Beteiligung leider eher gering war. Während der 
Tagung gab es Arbeitskreise zu verschiedenen Themen wie Transparenz und 
Öffentlichkeit. Des Weiteren wurde über Internes und über die Vernetzung zwischen 
Fakultäten und Universitäten gesprochen. In diesem Zusammenhang soll der Kontakt zur 
FH Erfurt wieder intensiviert werden. 

 Die alljährlich stattfindende Vollversammlung wurde vorbereitet. 

 Das StuKo-Mobil ist immer noch defekt. Es steht nicht genügend Geld zur Verfügung für 
eine Reparatur. Da das Auto durch Werbeeinnahmen mit finanziert wird ergibt sich 
daraus das Problem, dass die Vertragspartner verständlicherweise möchten, dass das 
Auto möglichst zeitnah wieder fahrtüchtig ist. 

↑Anfang↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

Es wurden interne Angelegenheiten besprochen. 
 
Gesucht werden Studenten für die Berufungskommissionen für Bauphysik und Stahl- und 
Hybridbau. 

↑Anfang↑ 

5. Öffentlichkeitsarbeit 

Stefan regte eine Diskussion an, ob die Fachschaft sich und ihre Arbeit stärker in der 
Öffentlichkeit präsentieren sollte. Im Ergebnis wird es eine öffentliche Protokollvariante geben, 
die auf unserem Bereich der M18-Seite abrufbar sein wird: 
http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/bauingenieurwesen  
 
Die Erstellung wird ebenfalls von Stefan übernommen. Diese Sitzung wird die erste sein, zu der 
es ein öffentliches Protokoll geben wird. 
 
Der Zugang für unseren Bereich auf der M18-Seite soll weiteren Mitgliedern der Fachschaft 
ermöglicht werden. Dazu sollen Christian und Paul B. Admin-Rechte erhalten.  

↑Anfang↑ 

http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/bauingenieurwesen
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6. Dekantreffen 

Herr Alfen wurde von Paul J. und Sebastian angesprochen bezüglich eines Treffens mit der 
Fakultätsleitung. Ein Termin konnte noch nicht festgelegt werden, soll jedoch zeitnah in 
Absprache mit allen Betroffenen gefunden werden. 
 
Inhaltlich soll es dabei um folgende Schwerpunkte gehen: 

 Allgemeine Strategie und Konzept der Fakultät/Universität 

 Qualität der Lehre 

 Finanzielle Lage der Fakultät/Universität 

 Neuigkeiten bezüglich [KUW] 

↑Anfang↑ 

7. BauFak 

Elisabeth, Christian und Max berichteten der Fachschaft von der 80. BauFak. Diese fand vom 
31.10. bis 04.11.2012 in Aachen statt, wobei sie von der FH und der TH Aachen ausgerichtet 
wurde. Die Fachschaft wurde über die Abläufe und Ergebnisse informiert.  
 
Auch in diesem Jahr wird die Fachschaft wieder am deutschlandweiten Wichteln teilnehmen. 
Das Paket für die gezogenen Fachschaft ist bis zum 06.12.2012 zu verschicken. Der Inhalt steht 
noch nicht fest; Cornelius, Elisabeth und Paul B. werden sich bis zur nächsten Sitzung etwas 
überlegen. 
 
Die nächste Sommer-BauFak findet in Darmstadt und die Winter-BauFak in Köln statt. Es kam 
die Idee auf, ob Weimar nicht auch einmal die BauFak ausrichten könnte. Angedacht ist dabei 
der Zeitraum So/Wi 2014. Im Vorfeld müsste recht viel organisatorische Arbeit geleistet werden. 
Es muss ein Konzept erarbeitet werden und erste Zusagen, wie beispielsweise die Nutzung von 
Tagungsräumen, vorhanden sein. Möglich scheint für die finanzielle Durchführung auch eine 
Förderung vom Bund. Darüber hinaus muss die Unterbringung der anreisenden Studenten 
gewährleistet sein, damit es einen möglichst reibungsfreien Ablauf geben würde. 

↑Anfang↑ 

8. Weihnachtsfeier 

Die Planungen der Weihnachtsfeier für den 11.12.2012 im Kasseturm wurden fortgesetzt. 
Geklärt werden muss immer noch die endgültige Wahl der musikalischen Gestaltung des 
Abends. Neben einer Band soll auch ein DJ auftreten. Die endgültigen Entscheidungen dazu 
sollen zeitnah getroffen werden, damit es für die zeitlichen Planungen nicht zu knapp wird. 
 
Die Gestaltung der Flyer wird wie geplant von Victoria übernommen. Außerdem soll die 
Veranstaltung über das Internet angepriesen werden (Facebook etc.). 
 
Jens Köpper verlässt 20.25 Uhr die Sitzung. 

↑Anfang↑ 

9. Sonstiges 

Es wurden interne Angelegenheiten besprochen. 

↑Anfang↑ 
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10. Termine der nächsten zwei Wochen  

Senat:      07.11.2012 
StuKo:      12.11.2012 
Prüfungsausschuss:    07.11.2012 
Vollversammlung:    14.11.2012 

↑Anfang↑ 

11. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 20.11.2012, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 


